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Abstract:

The Criminal procedural law derives its importaricem the fact that it organizes the state
power and its institutions in detention areas, @casion, trial and punishment. On this basis, most
countries seek to ensure that their criminal lasoispatible with human rights.

Therefore, we wanted to show and help illustrageitiportance of criminal law under the Code
of Criminal Procedure in the protection of humaghts by focusing on the two most important points
in our opinion: 1. procedural legitimacy, its rois,importance in the Code of Criminal Proceduréd a
its direct impact on human rights. 2. The principfehe presumption of innocence and the extent of
its impact in the field of human rights and freedom

For this, we have chosen the title of our topi¢cdiews: "The Procedural Guarantees of human
rights before the investigating judge."

Keys words: The Criminal procedural lawprocedural legitimacythe presumption of innocence
human rights

Résumé

Le Code de procédure pénale tire son importandaitigu’il organise le pouvoir de I'Etat et
ses institutions dans les domaines de détentioppdesuite, de procés et de sanction. Sur cette, bas
la plupart des pays cherchent a faire en sortdegudégislation pénale soit compatible avec Iestsd
de 'homme.

De ce fait, nous avons voulu montrer et de counéiila illustrer Iimportance de la législation
pénale en vertu du Code de procédure pénale, damsotection des droits de 'homme en se
concentrant sur deux points les plus importantetéeravis:1. la Légitimité procédurale, de son role
de son importance dans le Code de procédure péndé&son impact direct sur les droits de 'homme.
2. Le principe de la présomption d'innocence etglaur de son impact dans le domaine des droits et
libertés individuels.

Pour ce qui précéde, nous avons choisi le titrenatee théme le suivant: " les Garanties
procédurales des droits de I'homme devant le jligstdiction”.

Les mots clés procédure pénalela légitimité procédurale la présomption d’'innocencedroits de
I'hnomme
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